



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

03.12.2025

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15
83395 Freilassing
Tel. (08654) 3099-302/-303
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de
Internet: www.freilassing.de

Richtfest an der Mittelschule Freilassing St. Rupert

Mit einem kleinen Festakt feierte die Stadt Freilassing gemeinsam mit der Schulgemeinschaft das Richtfest für den Erweiterungsneubau der Mittelschule Freilassing St. Rupert. Schüler und Schülerinnen der 6. Klassen setzten dabei musikalische Akzente und griffen unter anderem mit dem Lied „Chöre“ von Mark Forster eine klare Botschaft auf: Mut, Selbstvertrauen und die Bereitschaft, eigene Talente zu entdecken. Genau dafür soll die Mittelschule St. Rupert auch künftig stehen – als Ort, der junge Menschen stärkt und sie auf ihrem Weg begleitet.

Das Richtfest markiert einen weiteren wichtigen Schritt im laufenden Bauprozess. Das Gesamtprojekt umfasst eine prognostizierte Investitionssumme von rund 15,9 Millionen Euro bei rund acht Millionen Euro erwarteten Fördermitteln. Der Neubau entsteht in Hybridbauweise und wird voraussichtlich ab Herbst 2026 bezugsfertig sein.

Bürgermeister Markus Hiebl begrüßte beim Richtfest die zahlreichen Gäste, darunter Vertreter des Stadtrats, Architekten, viele am Bau beteiligte Handwerker, das Lehrerkollegium, Schulamtsdirektor Helmut Mayer, Schulleiter Christian Schneider, Schüler und Schülerinnen sowie Nachbarn.

In seiner Ansprache stellte Hiebl die Bedeutung der Mittelschule St. Rupert für die Stadt heraus: „Eine Schule leistet weit mehr, als nur Unterrichtsstoff zu vermitteln. Sie bietet Raum zum Leben und Lernen, zum Ausprobieren und Wachsen. Nur wer seine Talente kennt, weiß, wo er hingehört. Deshalb ist unsere Mittelschule St. Rupert eine echte Talentschmiede, in der die Erwachsenen von morgen lernen, die richtigen Entscheidungen zu treffen.“

Architekten und Schulleitung würdigen das Miteinander

Die Architekten Thomas Gerstmeier und David Kučera knüpften in ihren Grußworten daran an. Besonders betonten sie das gute Miteinander auf der Baustelle und die enge Abstimmung mit Stadt und Schule.

Schulleiter Christian Schneider richtete seinen Dank vor allem an die Handwerker, die mit Engagement und handwerklicher Präzision jeden Tag ihr Bestes geben. Sie seien für die Schülerinnen und Schüler täglich sichtbare Vorbilder. Gleichzeitig unterstrich Schneider, wie notwendig die Erweiterung sei, um wichtige Fachbereiche und pädagogische Angebote wieder voll nutzbar zu machen. Er erinnerte daran, dass jeder dritte Freilassinger Schüler die Mittelschule St. Rupert besucht und stellte somit die enorme Bedeutung für den Bildungs- und Wirtschaftsstandort heraus.

Richtspruch unter freiem Himmel

Zum Abschluss der Ansprachen traten zwei Zimmerer mit einem bunt geschmückten Richtbaum auf die oberste Ebene des Neubaus. Von dort aus wünschten sie der Baustelle mit einem kräftigen „Glück auf!“ unfallfreies Arbeiten und gutes Gelingen.

Im Anschluss lud die Stadt zu einem gemütlichen Beisammensein zurück in die Mensa und in das Schülercafé der Mittelschule. Bei einem Imbiss nutzten Gäste, Lehrkräfte, Handwerker und Planer die Gelegenheit zum Austausch und zum Blick in die Zukunft der Schule.

Zum Foto:

Bürgermeister Markus Hiebl stellte beim Richtfest die Bedeutung der Mittelschule Freilassing St. Rupert heraus und sagte, sie leiste weit mehr, als Unterrichtsstoff zu vermitteln.



Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet.